

TODA LA VERDAD SOBRE LOS SIGNIFICADOS DE LAS PALABRAS IGLESIA Y TEMPLO.



Por el hermano Henry

10 de enero

En el sistema iglesiero apóstata el Sia tienen un mal concepto sobre la palabra iglesia, según ellos la iglesia es un templo sagrado de cuatro paredes en el cual hay que congregarse cada domingo y si uno no se congrega en ese templo de piedra no está congregado, lo que hacen estos del Sia es confundir a la iglesia con un templo de piedra.

En este estudio demostraré con la Biblia que la iglesia no es un templo sagrado, sino que son los creyentes. También hablaré un poco sobre la quema de templos sagrados en Noruega en el año 1992, Además veremos dónde se congregaban los primeros Cristianos y si es bíblico o no congregarse en un local.

SIGNIFICADO DE LA PALABRA IGLESIA

La palabra griega que ha sido traducida por iglesia Corresponde a la #G1577 DE LA CONCORDANCIA STRONG:

ἐκκλησία

ekklesía

de un compuesto de G1537 y un

derivado de G2564; Llamar fuera, i.

e. (concretamente) reunión popular,

específicamente **CONGREGACIÓN RELIGIOSA** (sinagoga judía, o **COMUNIDAD CRISTIANA DE MIEMBROS** en la tierra o santos en cielo, o ambos): **ASAMBLEA**, concurrencia, **CONGREGACIÓN, IGLESIA**.

Cómo puede ver la palabra iglesia significa **CONGREGACIÓN RELIGIOSA, COMUNIDAD CRISTIANA DE MIEMBROS EN LA TIERRA O SANTOS EN EL CIELO, ASAMBLEA**. La palabra iglesia no significa de ninguna manera un templo sagrado cómo creen los del Sia.

Vamos a leer unos textos del antiguo y nuevo testamento en donde aparecen las palabras **IGLESIA** y **CONGREGACIÓN**.

Habló IEVE a Moisés y a Aarón en la tierra de Egipto, diciendo: Este mes os será principio de los meses; Para vosotros será éste el primero en los meses del año. **HABLAD A TODA LA CONGREGACIÓN DE ISRAEL**, diciendo: En el diez de este mes tómese cada uno un cordero según las familias de los padres, un cordero por familia.

Éxodo 12:1-3

Y TODA LA CONGREGACIÓN DE LOS HIJOS DE ISRAEL MURMURÓ contra Moisés y Aarón en el desierto;

Éxodo 16:2)

En estos dos textos la palabra congregación se refiere a los hijos de Israel los cuales eran una **COMUNIDAD DE MIEMBROS EN LA TIERRA O ASAMBLEA**. Solo un subnormal profundo puede enseñar la idiotez de que Aarón y Moisés hablaron a

un templo sagrado de cuatro paredes, o de que un edificio religioso murmuró contra Moisés y Aarón en el desierto.

Sigamos leyendo los siguientes textos bíblicos;

Y VINO GRAN TEMOR SOBRE TODA LA IGLESIA, y sobre todos los que oyeron estas cosas.

Hechos 5:11)

Maridos, amad a vuestras mujeres, así como **CRISTO AMÓ A LA IGLESIA**, y se entregó a sí mismo por ella,

Efesios 5:25

Dicen esos textos bíblicos que la iglesia es una edificación religiosa de cuatro paredes? En ninguna parte, lo que dice hechos 5:11) es que vino un gran temor sobre toda la iglesia es decir sobre toda **LA CONGREGACIÓN O COMUNIDAD DE CREYENTES** , sería estúpido decir que vino un gran temor sobre un templo sagrado de cuatro paredes.

Y lo que dice Efesios 15:25 es que Cristo amó a la iglesia es decir a la **CONGREGACIÓN O COMUNIDAD DE CREYENTES**, Cristo jamás amó a un edificio religioso de cuatro paredes.

SIGNIFICADO DE LA PALABRA TEMPLO



TEMPLO: (del latín templum)

EDIFICIO SAGRADO.

Cómo puede ver [UN TEMPLO ES UN EDIFICIO SAGRADO](#), y no se refiere de ninguna manera a una congregación o comunidad de creyentes , vamos a leer unos textos de la Biblia los cuales mencionan la palabra templo y descubriremos qué se trata de una edificación sagrada.

En mi angustia invoqué a IEVE, Y clamé a mi Poderoso; [EL OYÓ MI VOZ DESDE SU TEMPLO](#), Y mi clamor llegó a sus oídos.

2 Samuel 22:7)

[Y ENTRÓ JESÚS EN EL TEMPLO DE DIOS](#), y echó fuera a todos los que vendían y compraban en el templo, y volcó las mesas de los cambistas, y las sillas de los que vendían palomas;

Mateo 21:12)

El texto de 2 de Samuel capítulo 22 verso 7 dice que David en su angustia invocó a IEVE , y clamó al Poderoso; y él es decir el Poderoso oyó la voz de David [DESDE SU TEMPLO](#) el cual está en el tercer cielo , sería absurdo decir que el Poderoso oyó la voz de David desde la congregación o comunidad de creyentes , lo más lógico es que el Poderoso haya escuchado el clamor de David [DESDE SU SANTO TEMPLO CELESTIAL](#).

Mateo capítulo 21 verso 12 dice que Jesús entró [EN EL TEMPLO DE DIOS](#) el cual está en Jerusalén , sería totalmente estúpido creer que Jesús entró en la congregación o comunidad de creyentes, Jesús Jamás entró en los Verdaderos Cristianos de forma literal, pero sí que vive dentro de los Verdaderos Cristianos [POR MEDIO DE SU ENERGÍA](#) y esto lo veremos más adelante.

LA QUEMA DE IGLESIAS EN NORUEGA EN REALIDAD NO FUERON IGLESIAS SINO TEMPLOS.



Esta respuesta la he tomado de la IA

Entre 1992 y 1998, alrededor de 50 iglesias fueron incendiadas en Noruega por parte de seguidores del movimiento black metal noruego.

COMENTARIO DEL HERMANO HENRY

Lo que muchos no saben es que en realidad no fueron iglesias lo que quemaron los seguidores del movimiento black metal, sino que fueron **TEMPLOS RELIGIOSOS** hechos por manos humanas , lo que pasa es que la mayoría de personas cree que fueron Iglesias esto es porque desconocen los significados de la palabra iglesia y templo, es por eso que ellos tienen este mal concepto de qué iglesia significa templo. Varg vikernes juntamente con otros metaleros del movimiento black metal no quemaron Iglesias es decir **CONGREGACIONES O COMUNIDADES DE CREYENTES.**

NUESTRO CUERPO TAMBIÉN ES UN TEMPLO

Nuestro cuerpo también es un templo, pero no un templo literal si no que nuestro cuerpo representa un **EDIFICIO SAGRADO** para el Poderoso.

¿No sabéis que **SOIS TEMPLO DEL PODEROSO** , y que **EL ESPÍRITU DEL PODEROSO MORA EN VOSOTROS?**

1 Corintios 3:16)

Si alguno destruyere **EL TEMPLO DEL PODEROSO**, el Poderoso le destruirá a él; porque **EL TEMPLO DEL PODEROSO, EL CUAL SOIS VOSOTROS**, santo es.

1 Corintios 3:17)

¿O ignoráis que **VUESTRO CUERPO ES TEMPLO DEL ESPÍRITU SANTO**, el cual está en vosotros, el cual tenéis de parte del Poderoso, y que no sois vuestros?

1 Corintios 6:19

¿Y qué acuerdo hay entre el templo de Poderoso y los ídolos? **PORQUE VOSOTROS SOIS EL TEMPLO DEL PODEROSO VIVIENTE**, como el Poderoso dijo: Habitaré y andaré entre ellos, Y seré su Poderoso, Y ellos serán mi pueblo.

2 Corintios 6:16)

Cómo podemos ver nuestro cuerpo representa un **TEMPLO O EDIFICIO SAGRADO** para el Poderoso , y el espíritu del Poderoso vive en nosotros.

LOS PRIMEROS CRISTIANOS SE CONGREGABAN EN SUS CASAS

En el Sia aparte de tener un concepto idiota de que la iglesia es un templo sagrado de cuatro paredes, enseñan de que tenemos que congregarnos en ese templo de piedra o de lo contrario no estamos congregados , esa enseñanza que ellos dan es totalmente Anti bíblica y anti cristiana por la sencilla razón de que los primeros Cristianos se congregaban **EN SUS CASAS** y no en un estúpido pseudo templo.

Saludad también **A LA IGLESIA DE SU CASA**. Saludad a Epeneto, amado mío, que es el primer fruto de Acaya para Cristo.

Romanos 16:5)

Las iglesias de Asia os saludan. Aquila y Priscila, **CON LA IGLESIA QUE ESTÁ EN SU CASA**, os saludan mucho en el Señor.

1 Corintios 16:19

Saludad a los hermanos que están en Laodicea, y a Ninfas **Y A LA IGLESIA QUE ESTÁ EN SU CASA**.

Colosenses 4:15)

Y a la amada hermana Apia, y a Arquipo nuestro compañero de milicia, **Y A LA IGLESIA QUE ESTÁ EN TU CASA**:

Filemón 1:2)

Cómo podemos ver las cartas de pablo reflejan muy claramente que los primeros Cristianos se congregaban **EN SUS CASAS**, y no en un estúpido pseudo templo de cuatro paredes, además la Biblia enseña que el Poderoso **NO HABITA EN TEMPLOS HECHOS POR MANOS HUMANAS**.

Si bien el Altísimo **NO HABITA EN TEMPLOS HECHOS DE MANO**, como dice el profeta:

Hechos 7:48

El Dios que hizo el mundo y todas las cosas que en él hay, siendo Señor del cielo y de la tierra, **NO HABITA EN TEMPLOS HECHOS POR MANOS HUMANAS**,

Hechos 17:24

Lo ha leído bien? Los textos dicen que el Poderoso no habita es decir no vive en templos hechos por manos humanas , por lo tanto aquellos Cristianos del Sia que se reúnen en un templo u edificio religioso y que dicen que Dios está aquí , están mintiendo ya que Dios no está dentro de esa edificación religiosa de cuatro

paredes, sino que los que están ahí dentro con ellos son los mismos demonios es decir los espíritus inmundos.

ES BÍBLICO CONGREGARSE EN UN LOCAL?

La respuesta a la pregunta es un rotundo sí , es totalmente bíblico congregarse en un local pero esto se debe hacer sólo si la casa de algún hermano es demasiado pequeña y no caben todos los hermanos ahí , pero si la casa del hermano es demasiado grande entonces ya no haría falta buscar un local físico para congregarse.

Vamos a leer un texto bíblico del nuevo testamento en donde dice que Pablo permaneció dos años en una casa alquilada.

Y Pablo permaneció dos años enteros en una **CASA ALQUILADA**, y recibía a todos los que a él venían, predicando el reino de Dios y enseñando acerca del Señor Jesucristo, abiertamente y sin impedimento.

Hechos 28:30-31

Como podemos ver Pablo permaneció dos años enteros en una **CASA ALQUILADA** , no en una casa propia, tampoco en una casa de alguno de los hermanos , sino en una **CASA ALQUILADA** , lo que significa que Pablo **PAGÓ ALQUILER O ARRIENDO**, durante esos dos años que permaneció en esa casa.

Observe que las personas que venían a Pablo no fueron los que pagaron el alquiler o arriendo de la casa , sino que fue Pablo mismo quien pagó el alquiler de la casa en donde permaneció dos años. Los que venían a Pablo simplemente lo hacían para escucharle a Pablo predicar sobre el reino de Dios y acerca del Mesías Jesús, por lo tanto aquellos falsos pastores ricachones y avaros que alquilan un local y hacen que sus feligreses paguen el alquiler o arriendo del local con el 10% de su salario o con las ofrendas voluntarias , están haciendo todo lo contrario de lo que hizo Pablo.

Pero si un hermano en la fé que es rico es decir millonario, alquila un local ya sea grande o pequeño con el fin de que los hermanos se congreguen en ese lugar y los gastos de local lo paga el mismo sin pedir ni un centavo a los hermanos , está haciendo exactamente lo que hizo el apóstol Pablo y por lo tanto es algo totalmente bíblico y correcto, además el apóstol Pablo pagaba el alquiler de la casa en donde permaneció dos años con el salario de su trabajo ya que él no era rico es decir millonario, en cambio ahora el hermano que es millonario tranquilamente puede pagar el alquiler de local el solo , y lo único que puede pedir de los hermanos es que lo ayuden voluntariamente en el mantenimiento del local, pero ojo esto no significa de que los hermanos vayan a trabajar para el hermano que tiene un alto nivel económico y vayan a recibir un sueldo de parte de él, sino que los hermanos ayudarían voluntariamente en el mantenimiento del local por amor a los dos Dioses que son el padre y el hijo, pero vuelvo y repito esto de alquilar un local sólo se debe hacer si la casa de algún hermano es pequeña y no caben todos los hermanos ahí , esto lo digo porque los primeros cristianos se congregaban en sus casas los cuales eran locales cerrados, y entonces se pondrían de acuerdo tanto el hermano que tiene un alto nivel económico cómo los demás hermanos , para poder alquilar el local.

Un hermano que es pobre y no tiene las condiciones económicas necesarias para poder pagar un local, no debería alquilarlo porque que si lo hace es probable que termine pidiendo diezmos en dinero u ofrendas voluntarias para poder pagar el alquiler de local , algo que es totalmente Anti bíblico ya que las ofrendas son para ayudar a los hermanos necesitados en la fe. Rom 25:26) Rom 15:3) 1 Co 16:1-2) y no para pagar alquileres o arriendos, si la casa del hermano pobre es pequeña y no caben todos los hermanos ahí lo que puede hacer es Simplemente preguntar si algún hermano tiene alguna casa grande en donde se puedan congregarse , o congregarse todos en un local que ya haya Sido alquilado por otro hermano , el hermano que alquiló el local evidentemente tiene que ser rico es decir millonario para poder pagar el alquiler o arriendo del local.

FIN DEL ESTUDIO BÍBLICO